



Liebe Eltern,

Das beste Getränk für unsere Schülerinnen und Schüler ist Wasser. Deshalb nimmt unsere Schule am Programm „**H2NOE**“-Wasserschule von „Tut gut!“ teil.

Was heißt „H2NOE“-Wasserschule?

- ✓ Die Kinder brauchen keine Getränke in die Schule mitzubringen.
- ✓ Wir trinken gemeinsam Wasser.
- ✓ Ihr Kind erhält in der Schule eine eigene Trinkflasche.
- ✓ Wir erinnern die Kinder daran, genug zu trinken.

Wasser trinken ist uns wichtig!

- Wer genug trinkt, kann besser denken und konzentriert mitarbeiten.
- Wasser trinken schützt vor Karies und Übergewicht.
- Wasser aus der Leitung spart Plastikmüll.
- Leichtere Schultaschen, da kein Getränk mitgebracht werden muss.
- Wasser löscht den Durst am besten.

Wir freuen uns auf die Umsetzung der „H2NOE“-Wasserschule und bedanken uns für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Direktion